

CONVIVIUM
ASAMBLEA PRESBITERAL
09 y 10 de febrero

Nuestro cardenal-arzobispo don José Cobo a convocado a todos los sacerdotes de la diócesis a una asamblea presbiteral que se va a llamar **Convivium**. El nombre —*vivir juntos, banquete compartido*— va más allá del lema: es una invitación. Una llamada a reencontrarnos, a mirarnos con verdad, a dar gracias juntos al Señor por la vocación que nos une, y a dejarnos renovar por el Espíritu. En este clima fraternal entre sacerdotes se abordará la pregunta: **¿Qué sacerdotes necesita Madrid hoy?**

El Convivium se desarrollará el 9 y 10 de febrero en el auditorio Pablo VI EN Paseo Juan XXIII, 3. El día 9 de febrero será una jornada más enfocada en la reflexión sobre la misión y el día 10 de febrero sobre la identidad sacerdotal. Convivium tendrá un momento central que será la celebración eucarística en la Catedral de la Almudena el día 9 de febrero a las 19.30h. ¡Estás invitado a participar en esta eucaristía!



El encuentro está siendo preparado con esmero y también con multitud de **encuentros previos**. En una primera fase ha habido una **consulta a los consejos pastorales de las parroquias, arciprestazgos, comunidades de vida religiosa y movimientos y asociaciones**. Las respuestas han sido recogidas en un interesante documento que posteriormente se están trabajando en encuentros sacerdotales durante el mes de enero. Estos encuentros se llaman **preasambleas y citan a los sacerdotes por franjas de edad**. Dichos encuentros están siendo muy positivos y van preparando con nuevas cuestiones y reflexiones el Convivium del próximo mes de febrero.

Tenéis toda la información sobre el Convivium en una página web que se ha creado a tal fin: <https://convivium.archimadrid.es>. Os pedimos que **recéis por los frutos de este encuentro pastoral**, que permita entusiasmar a nuestros sacerdotes con la misión y el cuidado al pueblo de Dios.

Aportaciones de nuestro Consejo Pastoral al Convivium

El pasado 7 de noviembre nuestro Consejo Pastoral reflexionó sobre el sacerdocio acogiendo la propuesta del Convivium. Esta fue la respuesta que enviamos a la organización de Convivium para ayudarles en la preparación del encuentro:



En primer lugar, manifestamos **una valoración muy positiva del ministerio de los sacerdotes**, destacando su cercanía, su disponibilidad y la entrega generosa con la que acompañan la vida de nuestras comunidades. Al mismo tiempo, hemos constatado con preocupación **la soledad** que muchos de ellos experimentan en diversos niveles. Consideramos importante promover cauces concretos de **acompañamiento fraternal**, tanto entre ellos mismos como por parte del pueblo de Dios y de las congregaciones religiosas, subrayando la necesidad de un acompañamiento no solo pastoral, sino también **espiritual y humano**.

Reconocemos asimismo la necesidad de seguir profundizando en una **corresponsabilidad real entre sacerdotes y laicos**, evitando actitudes clericalistas y favoreciendo una participación más madura y compartida en la vida y misión de la Iglesia.

Otro aspecto ampliamente destacado es la centralidad **de la vida espiritual** —la oración, la meditación y la celebración de la Eucaristía— como pilar esencial de la identidad sacerdotal y fuente de su misión evangelizadora.

Finalmente, señalamos **la evolución positiva del ministerio sacerdotal desde el Concilio Vaticano II**, percibiendo un crecimiento en cercanía, disponibilidad y diversidad de servicios que enriquecen la vida eclesial.

Avisos:

-El próximo **jueves 29 de enero las 18h** el padre Romeu Ferreira, exégeta nos propone una reflexión sobre: “Los salmos y su importancia en la biblia”.

-**La Campaña de Manos Unidas 2026** con el lema, “Declara la guerra al hambre”, se celebrará el próximo 8 de febrero. El grupo misionero celebrará el próximo **6 de febrero a las 20.30h** en la 3º planta de los salones parroquiales una **Cena del Hambre**, que consiste en una jornada de reflexión y sensibilización sobre la pobreza en nuestro mundo.

-Debido al llamamiento del cardenal a los sacerdotes para participar del **Convivium suspendemos las misas del día 9 de febrero a las 11.00h y a las 20.00h**. También el día 10 de febrero a las 11.00h.

- La parroquia ofrece **un cursillo prematrimonial el fin de semana del 20 al 22 de febrero**. Los interesados deben llenar una inscripción y entregarla en el despacho parroquial antes del 15 de febrero.

-**Los jóvenes** de la parroquia a partir de 16 años tendrán **una convivencia en Ávila el fin de semana del 27 de febrero al 1 de marzo**. Se saldrá de la parroquia y se regresará a la misma en autobús particular. La convivencia se realizará en el albergue del CITES (Universidad de la mística) y se visitará la ciudad. El fin de semana permitirá que los jóvenes convivan entre sí, además de presentarles la vida espiritual a través de Santa Teresa de Jesús. El coste **son 120€ todo incluido** (posibilidad de beca).

-Nuestro párroco ha comenzado a colaborar en **Radio María** en un programa que dirige sobre **la pastoral con las personas mayores**. El programa se llama **Caminando Años Arriba** y se emite **un sábado al mes de 18-19h**. Los próximos programas serán los sábados 14 de febrero, 14 de marzo y 11 de abril. También se pueden escuchar en el podcast de Radio María en su página web. Colaboran con él Beatriz Herranz y Guillermo Luengo, miembros de la parroquia. Aunque el programa se enfoca a las personas mayores son frecuentes las referencias a nuestra parroquia.





La Voz

PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

Hoja Parroquial N° 173 – Enero 2026



*9 y 10 de febrero
Eucaristía en la
catedral 9 de febrero
a las 19.30h*

oración por **CONVIVIUM**

asamblea presbiteral

Ven, oh Espíritu Santo,
sobre nuestros pastores
en este tiempo de preparación de Convivium.

Da a nuestros sacerdotes
un corazón nuevo
que les haga vivir agradecidos por su vocación,
renueven su fraternidad sacerdotal
y respondan siempre con nueva ilusión
a los retos incesantes de su ministerio.

Dales un corazón puro
capaz de amar solo a Cristo
con la plenitud, el gozo, y la profundidad
que solo Él sabe dar.

Dales un corazón grande,
para amar a todos
y renovar su entrega misionera
al servicio de la Iglesia en Madrid.

Virgen de la Almudena,
Madre del Buen Pastor,
Ruega por nuestros sacerdotes.

